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国際ロ－タリ－第2790地区 

◆欠席者【敬称略】 
青木・石井・江﨑・倉島・佐藤・阪中 
嶋津・四宮・鈴木（隆）・鈴木（秀） 
鶴岡・中野・林田・藤野・宗像・吉田 
 

◆メイクアップ【敬称略】 
なし 

◆出席  会員４６名 ◆出席率    ６１.９０％ 
出席２６名 ◆修正前出席率 ８０.９５％ 
欠席２０名 ◆修正後出席率 ８５.７１％ 

 

   

 

 
写真下文章「右下の写真は『麻婆茄子ラーメン』。店舗住所とコメントは週報の最後で！」 

堀内会長のおすすめ 

中国ラーメン栄 



■司会進行             S.A.A．豊田文智会員 

 

 

◆点鐘 １２時３０分    堀内正人会長 
 
◆Ｒソング斉唱      「手に手つないで」 
 
◆四つのテスト        鈴木正弘会員 

 

 

◆ゲスト・来訪ロータリアン紹介 
堀内正人会長 

国際ローターリー第 3810地区ｻｳｽﾏﾆﾗ RC 
Marilyn ibarra （ﾏﾘﾘﾝｲﾊﾞﾗ）様 

 

 
◆私の記念日祝い          堀内正人会長 

小林裕治会員（7/14） 

 

 

◆会長挨拶・報告      堀内正人会長 

 

皆様こんにちは。 

小学校 3年生の次男が「木更津モーニングス」と

いう少年野球チームに入りまして、土日になると朝

から夕方まで試合や練習に行っております。野球

に限らず、どの競技でも同じだと思いますが、保護

者の皆様の色々なバックアップが無いとチームが

成り立たない、という仕組みになっているようです。 

私のような野球経験者ではない保護者も、子ど

もたちの送迎や荷物運びで車を出してチームに貢

献しなければなりません。 

試合で勝つ、勝利を目指して練習に励むことは

もちろん大事ですが、より大切なこと、例えば集合

時間を守る、しっかりと挨拶や返事をする、親に用

意してもらったグローブ等の道具を大切に扱う、チ

ームのために今は何をするべきか考える、などの、

大人でもなかなかできていないことを子どもたちに

しっかり教えてくれます。単なる習いごと、と言うより

も青少年の健全育成のための活動のように思いま

す。 



私自身は四人兄弟の一番上で、弟 2 人が木更

津モーニングスにはお世話になりました。父親も学

生時代に野球をやっていたので、毎朝一緒になっ

て試合や練習に行っておりました。私だけが野球

をしませんでしたので少々疎外感があったように記

憶しております。当時は毎朝練習に励んでいたの

でモーニングスというチーム名になったぐらいで大

変強かったと伺っておりますが、今では土日だけ

になりましたので、試合を見ていてもチーム力もそ

んな感じになっていると思います。 

今度の日曜日から「第 14回 木更津ロータリーク

ラブ杯争奪 木更津市少年野球低学年大会」とい

う大会が開催されます。低学年限定の大会ですの

で、次男にもチャンスが来るのではないかと思いま

す。 

さて、7 月は７つの重点分野の一つでもある「母

子と健康」月間です。 

5歳未満の幼児の死亡率と罹患率の削減、妊婦

の死亡率と罹患率の削減、より多くの母子に対す

る基本的な医療サービスの提供、保健従事者を対

象とした研修、保健ケアの提供、母子の健康に関

連した仕事に従事することを目指す専門職業人の

ための奨学金の支援を強調する、という月間であり

ます。 

昨年度までは 7月には月間テーマはなかったの

ですが、2022年の RI理事会により、新たに「環境」

に関する月間が 4月に設定された関係で、「母子と

健康」月間は 7月に移動となりました。これで 12カ

月全てに何らかの月間が設定されることになりまし

た。 

ところで「月間」とは何でしょうか。正式には「ロー

タリーの特別月間（Special Month in Rotary）」と呼

ぶそうでございます。クラブだけでなく、ロータリア

ン一人ひとりがロータリーの活動に参加するよう強

調するため、RI(国際ロータリー)理事会が指定した

月間のことです。また日本独自の月間テーマとして、

9 月にロータリーの友、10 月に米山月間が設定さ

れております。この 2か月は 2つの月間テーマがあ

る、ということになります。今月は何の月間に該当

するのかは「ロータリー章典」に載っております（第

2章クラブ-第 8条クラブのプログラム- 8.0.20特別

月間・週間・日）。また、「ロータリーの友」の背表紙

に書いてありますし、横組みにはその月の月間に

ついて特集記事が載ってあります。雑誌を読むこと

はロータリアンの義務でもありますので、ご覧にな

っていただければと思います。 

月間テーマに合わせて、これに該当する委員会

には例会をご担当していただく、年間スケジュール

はそんな感じになっておりますので、各委員会の

皆様はよろしくお願い申し上げます。 

 

◆幹事報告         松岡邦佳幹事

 

1. 幹事報告 

1) 先週、「薬物乱用防止のチャリティ－ボック

ス」を回覧させて頂きました。募金総額は

21.824 円でした。ご協力ありがとうございま

した。 

2. 他クラブからのお知らせ 

1) 君津 RC・上総 RC より「例会変更のお知らせ」

が届いておりますので回覧いたします。 

2) 上総 RC より「週報」が届いておりますので回覧

いたします。 

3) 君津 RC・富津中央ＲＣより「クラブ活動計画書」

が届いておりますので回覧いたします。 

3. その他のお知らせ 

1) 社会福祉法人一粒会より、近況のご報告等が

届いておりますので回覧いたします。 

4. 回覧 

 君津 RC・上総 RC より「例会変更のお知らせ」 

 上総 RC より「週報」 

 君津 RC・富津中央ＲＣより「クラブ活動計画書」 

 社会福祉法人一粒会より、近況のご報告等 



 

■委員会報告 

◆ゴルフ愛好会               坂井健治会員 

 

今年度ゴルフ愛好会に対する予算のお礼の報

告、堀内会長杯について。 

 

◆社会奉仕プロジェクト委員会   坂井健治会員 

 

早朝例会について。 

 

◆ニコニコボックス報告 

     親睦出席委員会 大澤藤満会員 

 

◇小林裕治会員 

7/14は我が㈱ミミベル・ジャパンの設立記念
日でした。皆様のおかげで 6周年を迎えるこ
とが出来ました。また、お花もありがとうご
ざいました。今回のお花はとっても素敵でし
た！「花のたかうら」さんはレベルが違いま
すね！ 
IT・週報の佐藤優希委員長が裁判の為、本日
欠席でございまして、代わりに小林が今日の
写真撮影の一通りを任せられました。皆様の
ご協力よろしくお願いします。 

 

◇竹川佳孝会員 

本日卓話をさせて頂きます。昼食後の心地良
い睡眠時間になるかもしれませんが、よろし
くお願い致します。 

 

◇小林千晃会員 

マリリン様の来訪を歓迎いたします。 

 

◆出席報告         大澤藤満会員 

  



 

■例会アワー       

司会 プログラム委員会 叶川博章会員 

 

 

新会員卓話 

「私の半生とこれからのこと」 

竹川佳孝会員 

 

1. 私の半生 

(1)  昭和 46年 12月 20日生まれ、51歳。

妻と娘２人（大学４年、大学 1年）の 4人家族。

住まいは千葉市内で支店まで電車とバス通勤で

毎日約1時間半～2時間かけて通勤しています。 

(2)  出身は北海道。生まれたのは旭川市で

両親共に旭川出身。父は北海道の銀行に勤めて

いて転勤が多く、北海道内だけでなく仙台や川

崎市内に住んでいたこともありました。私はい

わゆる転校生で小学校は 3回、中学校は２回変

わっています。小学校は仙台市の小学校に入学

し、川崎市の小学校を卒業。中学校は川崎市の

中学校に入学し、札幌の中学校を卒業しました。

ですから生粋の北海道出身（道産子）とは少し

違うと思います。 

(3)  高校は札幌市内の高校を受験し、そこ

に行く予定でいましたが、直前に父が転勤で札

幌市外へいくことが決まり、急遽函館にある全

寮制の男子校に通うことになりました。中学校

を卒業し翌月から寮に入ることになったのです。 

いきなり親元を離れ共同生活をすることにな

りましたが、私は入寮当日から隣のベッドの同

級生と仲良くなり、問題なく寮生活に入ること

が出来ました。小学校、中学校と何度も転校し

てきた経験がこの時に生きたのかなと思います。

ただ、３年間個室は無く、特に 1年生は２段ベ

ッドがずらっと並べられた大部屋で寝て、勉強

は机が並んだ自習室で。風呂も大浴場に決めら

れた時間に入り、トイレも共同。プライベート

の空間は一切ありません。 

２年３年は 4人で 1部屋になり、仲の良い者

同士で自由に部屋を組めるのですが、1人にな

る空間は無く、常に誰かと過ごすという共同生

活を３年間送りました。高校入学前、中学 3年

生の頃には反抗期にもなり、手を焼いていた両

親にとっては高校で寮生活をさせるのは都合が

良かったのかも知れません。 

どうしても共同生活になじめない子は 1か月

くらいで退学して、自宅から通える高校に編入

したりするのですが、私は共同生活に完全に慣

れてしまって、むしろ親の目が届かないという

ことを気楽に感じていました。 

中学校までは比較的成績も良く、文武両道で

バスケットボール部に所属していました。しか

し高校では部活にも入らず、授業が終わると寮

に戻って友達と出掛けてしまい、特別悪いこと

をするわけではないが、勉強をするわけでもな

く、ダラダラと過ごすようになっていました。

当時、寮の食事があまり美味しくなくて、夜は

インスタントラーメンを作ってよく食べていま

した。 

寮の屋上でイカ釣り漁船の漁火を見ながらラ

ーメンをすすっていると、同じようにラーメン

仲間が集まってきて、受験のことや将来の話を

しながら過ごしていたことを思い出します。今



でも高校時代の友人とたまに会うと、家族のよ

うな感覚ですぐに打ち解けられるのは大部屋で

同じ釜の飯を食った仲間だからなのだと思いま

す。母校の校訓はファミリースピリット（家族

的精神）で、特に寮の大部屋はその特色を現わ

していると思います。高校時代にそういう経験

が出来たことは自分にとってとても貴重なこと

で、何より環境の変化に柔軟に対応出来るよう

になったと思います。その時得た友人は一生の

友人で、これからも大切にしていきたいと思っ

ています。 

(4) ろくに勉強しなかった高校時代でした

が、大学にはなんとか現役ですべりこみました。

しかし大学では更に勉強もせず、バイトや飲み

会に明け暮れていました。ただ、アルバイトは

先入観を持たずに色々経験しようという気持ち

で、家庭教師、試験監督、警備員や交通量調査

や工事現場、デパートのお歳暮の配送、ぬいぐ

るみに入って子供に風船を配ったり・・・、あ

りとあらゆる仕事を経験しました。世の中に色々

な仕事があるのだということを知っただけでも、

今の仕事に役立っているように思います。 

(5) 1994年千葉銀行に入行。当時はバブル

崩壊で就職戦線は売り手市場から買い手市場に

変わり、なかなか内定がもらえない状況が続き

ました。地元に帰る気は全くなく、首都圏で就

職しようという気持ちでいました。 

就職活動が厳しいということが分かっていた

ので、様々な業種を 50社以上受けました。大

学に入って一番本気になったと思います。活動

する中で徐々に銀行に的を絞るようになってい

きました。 

父と同じ銀行員。正直、親と同じ仕事に就く

のは複雑な気持ちもありました。しかし、蛙の

子は蛙ということなのか、仕事をしている大人

を父親以外にイメージすることが出来ず、自分

の中での気持ちも固まっていきました。就職活

動中に、銀行への志望動機を自分なりに考えて

「企業の成長の役に立ちたい」とか「地域活性

化の一助になりたい」とか偉そうなことを言っ

ていたのですが、上っ面な感じで上手くいきま

せんでした。 

とある銀行で志望動機を聞かれた時にふと「父

も銀行員で・・・」と本音ベースで話をしたと

ころ説得力が出て、銀行を受ける時はそれでい

くことにしたらうまくいきはじめました。首都

圏にある銀行の中で最後に受けた千葉銀行が最

初に内定をくれ、これも運命だと思い、そのま

ま千葉銀行に入りました。 

来年で銀行に入って 30年になりますが、こ

れまで 14の支店と本部を１度、ほぼ２年に 1

度のペースで転勤してきましたが、法人営業を

やりたいと言い続け、一貫して営業をやってき

ました。初めて営業に出た時は怒られてばかり。

良くクビにならなかったなと思う失敗もありま

した。 

数々怒られて学んだのは「お客様からの要望

には必ずイエスで応える」ということ。それを

信条にやってきました。もちろん 100％イエス

に出来ない事もありますが、100％に近付ける

努力をする。それを続けているうちにお客様か

ら信頼してもらえるようになったと思います。 

 

2. これからのこと 

11年前、40歳の時に初めて営業次長となっ

たのが木更津東支店。それから多古支店長、印

西支店長、営業本部推進役を経て木更津東支店

長としてまた木更津に戻ってくることが出来ま

した。サラリーマンとして決して順風満帆とは

言えない、紆余曲折あった 30年ですが、何と

かやってくることが出来たのは木更津のお客様

をはじめとして千葉県のお客様が本当にあたた

かく、未熟な私を指導してくださったお陰だと

思い感謝しかありません。 

55歳で達齢となりますので「銀行員」として

は残り数年になってきました。次にどのような

ことをやるのかを考える節目に来ています。こ

の先の明確なビジョンはこれからですが、大事

なのは「人の役に立つ」ということだと思いま

す。ロータリーの精神にも通じるかもしれませ

んが「利己ではなく利他」を考え行動していく

ことだと思います。銀行員 30年やってもまだ



まだ未熟者ではありますが、銀行を卒業した後

の第二の人生も自分らしく頑張っていこうと思

います。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

◆第４回大里会長杯ゴルフコンペ 

優勝トロフィー授与 

大里光男前会長より叶川博章会員へ 

 

 

◆点鐘  堀内正人会長   １３時３０分 

 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

【表紙 堀内会長のおすすめ 詳細】 

店舗住所：木更津市文京３丁目１―５０ 

コメント：香辛料が効いた程よい辛さで旨辛！物凄く辛いということはないので、ご安心を。麺もコシがあって汁によく絡みます！

麺は細麺・中太麺・刀切麺の３種類から選べます（個人的なおすすめは細麺ですが、刀切麺ももちもちでおいしいです！）。写真の

麻婆茄子ラーメンはもちろん、担々麺や酸辣担麺もとてもおいしいので、ぜひ一度ご賞味ください。 


